

## LE POUVOIR DES CHI-CHIS

Il était une fois une petite fille si laide que les gens s'enfuyaient lorsqu'ils la voyaient. Ses parents l'avaient abandonnée. Elle n'avait pas d'amis. Elle vivait seule dans une petite cabane perdue au milieu de la forêt.

Un jour qu'elle se promenait dans la forêt en espérant trouver un ami, elle rencontra un vendeur de chi-chis qui avait des chouchis de chi-chis.

Ce vendeur vivait dans une soucoupe sous-marine ultra-équipée. Il s'était aménagé un espace ultra-fonctionnel et très apaisant. Une musique relaxante était diffusée en continu créant une atmosphère de détente.

Lorsqu'il vit la petite fille, le vendeur oublia ses chouchis, il la contempla et lui dit :

- Que tu es laide, Que tu as de grandes dents, si ton odeur se rapporte à ta laideur, je t'épouse !

- Si tu m'offres des chi-chis, je dis oui !

Sans plus attendre, il se mit à confectionner sans relâche des montagnes de chi-chis pour oublier les soucis. Et nous savons ce que les soucis sont.

Confiant, il alla la trouver avec sa tonne de chi-chis et comme promis, elle dit « oui » !

Ils se marièrent et n'eurent plus jamais de chouchis. Ils menèrent une vie sans chi-chi.

## DROLE DE PROPOSITION

Il était une fois une sorcière qui rêvait d'épouser le prince Mormek. Un jour, en revenant de la boutique « Tout pour la sorcière parfaite », elle faillit tomber dans les pommes quand elle vit une affiche annonçant le mariage imminent de son bien aimé avec la princesse Beau de Soie. Elle décida alors de le kidnapper.

Elle le conduisit dans une grotte secrète, à la lisière de la forêt magique. C'était une caverne sombre et humide dont les murs étaient tapissés de symboles ésotériques. Au fond de la grotte, une colonie de chauve-souris y avait élu domicile !

Le prince perplexe par les évènements ne comprenait pas ce qui se passait et lui demande donc :

- Qui es-tu ?...Pourquoi tu m'emmènes là ?

- Peu importe qui je suis, je suis en train de te sauver du malheur et je t'offre une alternative plus heureuse.

La sorcière lui expliqua qu'elle voulait l'emmener dans un royaume où les sorcières régnaient et où il serait le grand roi. Il refusa et s'enfuit.

La sorcière furieuse et vexée lui jeta un sort et le transforma en crapaud à trois têtes. Elle le mit en cage et l'emmena dans sa cabane. Elle invita tous les habitants du royaume à célébrer son mariage avec son adorable crapaud à trois têtes.

## LE CHAT CHABIN ET LE CHAMEAU

Il était une fois un chat chabin doté de pouvoirs magiques. Il vivait dans un monde en plastique peuplé de chacals chapardeurs et de chameaux charmants. Il avait le pouvoir de les rendre euphoriques !

Tout à coup, alors qu'une odeur nauséabonde parvenait aux moustaches de Girouette, celui-ci se surprit à virevolter léger comme un oiseau.

Il se retrouva en apesanteur. D'en haut la planète paraissait bien triste toute recouverte de bâches grises qui dégageaient se surcroit une odeur pestilentielle.

Un coup de vent le fit tomber. Il ferma les yeux parce qu'il avait peur de la chute mais il atterrit sur une surface douce et accueillante : « Eh oh ! Qu'est-ce qui se passe ? »

« Désolé, je ne voulais pas te faire mal ! »

« T'inquiète pas, je suis fort, je suis un chameau ! »

« Emmène-moi s'il te plaît ailleurs, loin de cet univers nauséabond ».

Le chameau accepta ses excuses et décida de le porter sur son dos. Ils s'éloignèrent d'un pas léger vers d'autres horizons.

Ils sont sortis de l'endroit nauséabond se réjouissant de leur rencontre et motivés, ils se dirigèrent vers la prairie des fleurs enchantées.

## HARRY POTTER ET LE CHAT CHABIN

Il était une fois un petit garçon qui rêvait d'être un magicien pour émerveiller le monde. Il s'était muni de petites baguettes magiques qui n'étaient qu'en fait que des petits bouts de bois ramassés au parc.

Soudain il comprit que ces petits bouts de bois s'animaient la nuit. Au début, il fut surpris.

Une nuit, il alla se cacher dans une vieille maison abandonnée pour jouer avec ses bouts de bois. La maison était vieille de plus de 500 ans. Une partie de la façade s'était écroulée et le sol de l'entrée était jonché de briques et de morceaux de pierres.

Il y avait des toiles d'araignée partout et la maison dégageait une odeur épouvantable.

De là, sortit un raton laveur qui lui dit :

- « Alors Harry Potter ! Pas foutu d'acheter une baguette magique correcte ? »

Le petit garçon répondit d'une voix toute timide :

- « Ta gueule boule de poils !!! ou je te transforme en pâté ! »

Le raton laveur ne se démonta pas devant tant de grossièreté et alla chercher son le chat chabin, épïcène et doté de pouvoirs magiques universels. Ce dernier commença son récital de de formules magiques, de sa petite voix aigüe.

Malheureusement, le chat ne fut pas d'une grande aide. Il trébucha et transforma Harry Potter en crapaud grand visqueux et nauséabond.

## UNE RENCONTRE ORAGEUSE

Il était une fois, dans un grand lycée tout bétonné, austère et loin d'être précaire, un groupe de stagiaires volontaires.

Le troisième jour de stage, un déluge s'abattit sur la ville : plus d'électricité, aucune communication avec l'extérieur. Le ciel était si noir qu'on ne voyait plus rien.

Parmi les stagiaires, deux hommes se distinguèrent en allumant la lumière. Ils découvrirent alors qu'ils étaient désormais dans une très grande pièce avec de très grandes fenêtres et de très grands lustres.

Ce qu'ils n'avaient pas vu, recroquevillés dans un coin de cette pièce, deux belles stagiaires :

- Que faites-vous là ? Comment êtes-vous arrivées ici ? Nous vous cherchons partout !

- Nous vous attendions pour aller danser.

- ??!!!

- Oui, nous voulions nous faire pardonner le rendez-vous manqué de la veille.

A ces mots, les deux gentlemen tout enorgueillis bombèrent le torse, les regardèrent de haut et tournèrent les talons.

Chacun reprit ses bagages et rentra chez soi.

## CROQPAS, L'OGRE

Il était une fois un ogre gentil. Il était tellement gentil qu'il refusait de croquer ne serait-ce qu'un orteil d'un enfant.

« Je suis un ogre gentil ! »

Tout le village l'appelait Croqpas...au grand désespoir de son père le terrible chasseur.

Un jour, il fut assailli par une horde d'enfants. En effet, sans s'en rendre compte, ses pas l'avaient mené jusqu'à l'école du village. Celle-ci était entourée d'une campagne verdoyante qui rendrait joyeux les enfants sur le chemin de l'école. Malheureusement cette école cachait dans ses murs, un secret :

- Tu viens jouer avec nous ? lui lança une horrible petite fille.

- Je n'ai pas d'appétit et d'ailleurs je te trouve bien trop laide, répondit d'une voix aigre et pleine de sarcasmes Croqpas.

- Mais je croyais que tu étais gentil, dit-elle sanglotant.

Pris d'un instinct incontrôlable, oubliant toutes ses bonnes résolutions, Croqpas avala d'un seul coup cette petite naïve. Il sentait que quelque chose n'allait pas.

Pris de remords, il se fit vomir. Après les bras, la tête, le reste du corps jaillit de la gueule du petit monstre ! La petite fille recouverte de sucs gastriques pleurait toutes les larmes de son corps. Croqpas en fut ému, s'excusa et la serra dans ses bras de toutes ses forces. La pression était tellement forte qu'elle ne perdit la vie !!

## UNE RENCONTRE FANTASMIQUE

Il était une fois dans une constellation inconnue un jeune zwabe d'une trentaine d'années à la recherche d'un point d'eau.

Un jour, alors qu'il était sur le point de mourir de soif, il vit une caravane de chameaux ailés venir à lui. Le ciel qui était jusque-là bleu azur, commença à se teinter de tâches pourpres. Cette couleur contrastait avec le sol immaculé. Cette terre aride le désespérait.

Soudain, un être apparut au milieu d'un halo de lumière ! De son visage émanait une sérénité contagieuse. Le jeune zwabe lui demanda :

-« Es-tu un ange ? une hallucination ? un mirage ? Suis-je déjà en train de mourir ? »

En entendant ces paroles, l'Être lui sourit.

« - N'aie pas peur, je suis un ange qui vient t'aider, fait un dernier effort et suis-moi. »

L'ange fit apparaître une oasis. Le zwabe put s'abreuver. Puis il comprit que le désert lui avait offert un mirage et que l'oasis n'était que son sauveur dans la féerie du désert.

## UN MARIAGE IMPROBABLE

Il était une fois un gentil dinosaure qui s'appelait Dorics. Il était le plus grand et le plus beau des dinosaures de tout le royaume. Son voisin le plus proche était Harnics le caniche au caractère désagréable. Il n'était jamais content et râlait pour tout et n'importe quoi.

Un jour, Dorics alla chez Harnics pour lui demander d'être le témoin de son mariage ; événement le plus important dans la vie de Dorics !!

Le mariage aurait lieu dans les jardins du château du roi. Ces jardins étaient magnifiques, avec des parterres exotiques et des allées entourées des plus belles fleurs du royaume. Dorics était ébloui par une telle beauté.

Dorics rencontra le roit Tzaal :

« - Bonjour, mon très grand roi, dit-il.

- Dorics, soit le bienvenu dans mon royaume. Ton mariage sera somptueux très cher petit dinosaure. Cependant es-tu sûr et certain de vouloir épouser cette caniche si grognon ? Elle est pire que grincheuse.

- Oui mon roi, son poil blond me rend fou, dit-il en rougissant. »

Finalement, après réflexion, Dorics expliqua au roi que même s'il trouvait Harnics très attirante, il ne se marierait jamais avec elle, elle avait trop mauvais caractère. Il n'avait simplement trouvé personne d'autre pour être son témoin. Le roi lui proposa alors d'être son témoin.

Dorics et le roi finirent par se marier ensemble et ils eurent beaucoup d'enfants.

## L'INVITATION MYSTERIEUSE

Il était une fois un jeune homme appelé Abdul qui vivait dans un royaume perdu au milieu du désert. C'était le fils du fakir Abdulai ! Malgré les richesses de son père, Abdul souffrait d'une grave dépression !!!

Un jour, il a reçu une enveloppe mystérieuse qui contenait une invitation pour un voyage en Amérique Latine. Vu qu'il n'était jamais sorti de son pays, il s'est senti motivé à partir.

Arrivé au Mexique par un vol sans transit, il atterrit sur la terre des « Maya ». Une terre inconnue et intrigante. Très vite, Abdul découvrit les sites magiques et mystiques de Chichen Itza. Des stèles gravées de mille visages l'entouraient.

Il entra dans un temple et rencontra un personnage étrange coiffé d'une couronne de plumes multicolores.

- Bonjour, dit-il.

Le personnage ne répondit pas.

- Hola. ¿Qué tal ?, essaya-t-il.

Toujours aucune réponse. Mais en s'approchant de plus près, il s'aperçut que c'était en fait une statue. En examinant, il trouva une lourde chaîne qu'il tira, tira, tira...

Il découvrit des escaliers, descendit et rencontra des hommes, ceux qui lui avaient envoyé l'invitation.

En fait, il était invité à la Cop 21 et François Hollande l'accueillit dans l'amphithéâtre souterrain du temple maya. Obama lui tendit un verre de tequila ; ils trinquèrent « Cling ! ». Abdul se réveilla à côté de son chat chabin.